

CATALINA **MARTIN**



Catalina Martin

wurde 1973 in Medellin, Kolumbien, geboren und ist in der Nähe von Zürich aufgewachsen. Von 1992 bis 1996 liess sie sich in einer renommierten internationalen Werbeagentur als Grafikerin ausbilden. Parallel zu ihrem vielseitigen, visuell geprägten Job besuchte sie die Schule für Gestaltung Zürich. 1997 legte sie ein «Sabbatical» in Los Angeles ein und erweiterte ihr Wissen und Können sowohl im Graphic Design wie in der freien Kunst. Die zahlreichen neuen Eindrücke schärften ihre Sinne, öffneten ihr frische Perspektiven und erweiterten ihren Horizont.

Zurück in der Limmatstadt, arbeitete sie als Art Director für unterschiedliche Agenturen. Sie perfektionierte ihre Ästhetik und brachte diese gezielt in grafischen Umsetzungen und Kampagnen ein, abgestimmt auf die jeweiligen Kunden und Branchen.

Während sie für die Werbung aus einem reichen gestalterischen Fundus schöpfen konnte und damit spielte, konzentrierte sie sich in der Kunst auf die Verwandlung durch feine Details. Sie intensivierte ihre Beobachtungen und setzte sich das Ziel, mit minimalen Veränderungen Neues zu erschaffen.

Konzeptionell sind ihre Werke geprägt von der Lust, neue Bedeutungen herauszuschälen (oft verbunden mit einem Augenzwinkern), formal spürt man ihre Liebe zur Reduktion. Diese Kombination verleiht ihren Arbeiten Esprit und Charme.

